

acheminée en Concorde, d'Athènes à Paris. Elle arrive sur le sol français le samedi 14 décembre 1991, à Roissy-Charles de Gaulle. Jusqu'au 8 février 1992, 5 500 relayeurs se transmettront le Flambeau sur plus de 5 500 km, à travers toute la France. Chaque région, 63 départements et plus de 2000 communes seront traversés. Le 30 janvier 1992, venant de Marseille, la Flamme arrive à Avignon (6).



6 L'arrivée de la flamme en présence de Mireille Mathieu.

Le vendredi 31 janvier 1992, j'ai le privilège d'allumer la Flamme dans le péristyle de la mairie (7)..... avant de la transmettre au premier relayeur de la journée (8). À 11 heures 30 nous arrivons à Orange où les commandants du 1^{er} Régi-



7 Je l'allume...



8 ...et la transmets.

ment Étranger de Cavalerie et de la Base Aérienne 115 ont voulu une rencontre mémorable entre la jeunesse civile et militaire sur la place de l'Hôtel-de-ville.

À 12 heures, 5 Mirages passent en formation dans l'axe de la place. Et soudain, un Mirage 2000 volant à très basse altitude, avec son ventre peint aux couleurs d'Albertville, apparaît (9). Il va effectuer un deuxième passage, sous les cris d'admiration et les applaudissements. L'instant est grandiose. Nous prenons le temps de poser pour la photo souvenir en compagnie de Daniel CAZALS, journaliste sportif d'Antenne 2 (10).



9 Un mirage aux couleurs des jeux d'Albertville.

Peu avant 15 heures, la Flamme entre dans la Drôme. À Montélimar, la liesse populaire est telle que des renforts sécuritaires de la CRS 49 ont été appelés...

La Flamme arrive à Albertville le samedi 8 février 1992. Les Jeux Olympiques d'Hiver sont ouverts.



10 La photo souvenir.

Épilogue

Les postiers sur qui reposait l'infrastructure ont fait preuve d'une totale abnégation et ont participé à quelque chose qui les dépassait. Tous se sont donné sans compter.

« Nous avons vécu quelque chose d'unique dont le souvenir restera dans nos cœurs et dans nos esprits » ont déclaré tous les participants du Parcours, qu'ils soient postiers, gendarmes, policiers, bénévoles de la Croix-Rouge.

J'ai traversé cette aventure dans l'euphorie. Le Parcours de la Flamme a créé un état de grâce. Depuis 30 ans, à tous les Jeux, d'été ou d'hiver, la même émotion m'envahit. ■

Alain FERRIER